



Por anticonceptivos defectuosos Realizan atentado explosivo contra laboratorio como "acto vengativo"

Una célula anarquista se adjudicó el atentado explosivo ocurrido en Providencia, asegurando que no fue una acción de protesta, sino "un acto vengativo". El grupo acusa la distribución de pastillas anticonceptivas defectuosas por parte de laboratorios Abbott, ubicado en el mismo sector de la explosión.

El ataque se registró la noche del lunes, cerca de la medianoche, frente a un edificio en Pedro de Valdivia 295. El artefacto detonó en el exterior y provocó da-

ños materiales, sin dejar personas heridas.

La célula anarquista acusó en el sitio Contra Info, que desde hace años laboratorios Abbott-Recalcine ha provocado cientos de embarazos no deseados. Por esta razón, la empresa habría propuesto como compensación una indemnización de \$38.900. En ese contexto, los autores aseguran que esa suma es "ni siquiera cercana a la mitad" de lo que costó armar el artefacto explosivo.

BiobíoChile